

# わかるは楽しい 富士塾通信 五月号

## ◇令和四年度もコロナ禍の中、始まる◇

沖縄県は、四月に入っても新型コロナが収束する気配を見せず、陽性者が増大しています。地域や学校によっては行事を延期、又は中止とした所もあるようです。今のところ学校を休校にしたり、全ての部活動を停止したりする事はなさそうですが、これからも『3密を避ける・マスクを着用する・手と指の消毒と手洗い』をこまめに行いましょう。

## 📌 新年度に向けて 📌

### (1) 補習授業について

5 月から中学生クラスは、週一回の補習日を設けています。下記の事項に当てはまる人は、担当の先生と補習の時間を相談して決めて下さい。

- ・入塾して 2 ヶ月以内である。
- ・通常授業の進度から遅れている。
- ・授業内容が理解できていない。

### (2) eトレ授業について

今年度は、教育出版の eトレ学習システムを導入しています。通常授業に一部活用していますが、これからは個別の学習用としての利用を予定しています。

### 〔個別のeトレコース〕

- ・基礎学力養成コース　・応用力養成コース
- ・定期テスト対策コース（※国語は漢字のみです。）
- ・高校入試対策コース等

科目や単元は自由に選択できます。コース内容は本人の要望に応じて、個別に作成することができます。

### 〔eトレの料金〕

システムの使用や用紙・印刷などに料金がかかりますので、個別学習で使用する場合は有料となります。

**通常料金は、週一回90分授業の4回で2000円です。**

**初めの一か月間はお試し期間として、半額の千円で行います。**

希望者は、塾長に受講することを申し出て、日時を決めて下さい。

### (3)内申点について

内申点とは、通知表に記される9科目の点数のことです。

県立高校の入試は、試験の点数だけでなく内申点も加味されます。

実際に、今年の入試で那覇高校を受験して210点を取った生徒が不合格で、それよりも低い205点の生徒が合格しています。首里高校でも220点以上の高得点の生徒が不合格となっています。

いずれも、中学1年生のときの内申点が低かった事が不合格の要因です。普段から積極的に授業に参加し、宿題などは期日を守って、きちんと提出することを心がけて下さい。

### ◇五月予定行事◇

▽地区中体連・・・二十八日・二十九日